



堀越高校へ入学する前に抱いていたイメージは入学後1年で、どのように変わったのか？新しい環境の中で、生徒たちは成長を続け笑顔で毎日を過ごしています。勉強やクラブ活動、学校行事を通して仲間の大切さを実感しています。



歌うことが好きで、一度、ステージに立って歌ってみたい。高校選びは、そんな夢が叶えられそうな部活動がある学校を探しました。音楽研究同好会に入り、文化祭で夢が実現。緊張したけれど、気持ちよかった。私のクラスはみんな仲良しで、担任の先生ともいろいろな話をします。朝、昼、放課後、いろいろな時間に生徒と先生の会話があり、とてもフレンドリー。勉強のわからない箇所も、親切に教えてくれます。2年生になるとクラス替えがあるのですが、先生やクラスメイトと別れたくない。それくらい、人生で一番楽しい1年です。

入学前は校則が厳しいと聞いていました。きっと生活指導の怖い先生がいるのかな、と思っていましたが、実際は優しく話しやすい先生ばかりです。厳しいといわれる校則も、2か月に1度の身だしなみ点検くらい。それも普通にクリアできるレベルです。クラス内はとても明るく、担任の先生を中心に活気にあふれています。バスケットボール部と生徒会の整美委員会に所属していますが、クラスの壁を越えた交流があり、楽しい毎日です。来年は、文武両道を目指して、自分磨きの1年にしたいと思います。

